[bookmark: _GoBack]Insérer ici les coordonnées de votre compagnie d’assurance collective



Insérer ici la date et la ville







À qui de droit :


J'aimerais que les services d'un kinésiologue (professionnel de l'activité physique) soient couverts par mon régime d'assurance collective.

Les membres accrédités de la Fédération des kinésiologues du Québec peuvent émettre des reçus pour fin de remboursement de leurs services à leur client. Les compagnies d'assurances qui couvrent les frais de kinésiologues (à ce jour) sont :

· Manuvie (plusieurs polices);
· Excellence (Programme Supérieur);
· Desjardins (quelques polices et/ou selon la demande);
· Sunlife (quelques polices et/ou selon la demande);
· Industrielle Alliance (quelques polices et/ou selon la demande);
· Claim Secure (quelques polices et/ou selon la demande);
· SSQ (quelques polices et/ou selon la demande);
· Great-West (quelques polices et/ou selon la demande).

Le kinésiologue étant de plus en plus reconnu notamment par plusieurs postes en santé publique, dans des équipes multidisciplinaires, il fait partie intégrante des professionnels de la santé et son intervention peut contribuer à maintenir ou à améliorer la santé et donc à réduire les frais de traitement ou même d'invalidité. Il est donc primordial que ces traitements soient couverts par votre service.

Pour plus d’information, prière de contacter la Fédération des kinésiologues du Québec au 514.343.2471 ou info@kinesiologue.com (www.kinesiologue.com).


Merci de votre collaboration!






Insert here the details of your group insurance company 

Insert date and city here 

To whom it may concern: 

I would like kinesiologist services (professional physical activity) to be covered by my group insurance plan. 
Accredited members of the Fédération des kinésiologues du Québec may issue receipts for the purpose of reimbursing their services to their client. The insurance companies that cover the costs of kinesiologists (to date) are: 
· Manuvie (multiple policies);
· Excellence (Superior Program);
· Desjardins  (some policies and / or as requested);
· Sunlife  (some policies and / or as requested);
· Industrielle Alliance  (some policies and / or as requested);
· Claim Secure (some policies and / or as requested);
· SSQ  (some policies and / or as requested);
· Great-West  (some policies and / or as requested).

The kinesiologist profession is increasingly recognized notably by several agencies in public health, in multidisciplinary teams. The Kinesiologist is an integral part of the health professionals and his intervention can contribute to maintain or improve health and thus to reduce the costs of treatment or even disability. It is therefore essential that these treatments be covered as benefits. 

For more information, please contact the Fédération des kinésiologues du Québec at info@kinesiologue.com. 

Thank you for your collaboration!

Insert your First Name and Last Name:
Insert your insurance policy number:




Insert date and city here


Details of Insurance Company


Subject: Addition of kinesiology to the health benefits- services of your group insurance plan


To whom it May concern:

This letter is intended to encourage you to include the services of the kinesiologist as benefit for reimbursement in your group insurance. The kinesiologist is the human movement specialist, physical activity professional who aims to prevent or improve health problems. Today, the majority of the insurance policies that are offered are open to include Kinesiologist services, yet others do not give access to a refund. These services are beneficial and profitable for you, your businesses and employees as well, as they strive for preventing and maintaining health and wellness as well as performance in all spheres of life, including at work. 

When work efficiency is compromised by pain, injury, chronic illness or poor physical condition, it is important that they be treated by a health professional. The kinesiologist is a health specialist who uses physical activity and adopting healthy lifestyle habits for the purpose of prevention (fitness, weight loss, lipid profile improvement, etc.), rehabilitation (re-education) functional, task-based training, task adjustment, correction ergonomics, etc.) and performance (improvement of cardiovascular capacity, exercise and work capacity, etc.), whether for sports or for work. Several large insurance companies have already added the services of a kinesiologist to their insurance plan (CGI, Hydro-Québec, SAAQ, Pfizer and many others). We encourage you to do the same to take advantage of the benefits described above.

Many studies show that regular physical activity provides multiple benefits throughout life. These benefits help reduce absenteeism at work and improve overall employee health. According to the Conference Board of Canada, health promotion programs that include a kinesiologist and / or a health / wellness component demonstrate a positive return on investment both in terms of money and the health of individuals within a business community.

Here are some results of cost-effectiveness studies showing the positive impact when health promotion or intervention costs, including physical activity, are covered:

• No increase in health care costs for the intervention group vs. increase of 25% for the control group;
• A return of $ 1.50 to $ 3 per dollar invested in B.C. Hydro's health promotion program;
• More recent studies report a return on investment of $ 1.50 to $ 4 for every dollar invested in health and wellness;
• Greater decrease in absenteeism from work;

The kinesiologist is a health professional who works with physicians and other health professionals. As an accredited member of the Quebec kinesiologist Federation, he must comply to the highest standards imposed by its professional association, including an accreditation examination and a code of ethics. In addition to developing specific physical activity programs customized to the conditions of its clients, the kinesiologist is able to follow them on a regular basis, ensuring the sustainability of their approach.

The insurance industry is very competitive. It pushes insurance providers to comply with the needs of their customers. Make sure your policy meets all of your employees' needs by adding kinesiology to your current policy. Just ask the human resources administrator to contact the insurance company and request it.

For more information on the profession of kinesiologist or to add this service to your insurance plan, please contact the Quebec kinesiologist Federation. Further information is also available on the website of the Canadian Kinesiologist Alliance at www.cka.ca.

I thank you for your interest in the profession of kinesiology. Please accept, Madam, Sir, my best regards.
  
Signature
Title
Name of Company



Insérer ici votre nom et prénom :

Insérer ici votre numéro d’assurance :

Insérer ici la date et la ville


Objet :  Ajout de la kinésiologie aux services de santé de votre plan d’assurances collectives


 
À qui de droit,


Cette lettre a pour but de vous inciter à l’inclusion des services du kinésiologue dans votre assurance collective et celle de vos membres pour l’intérêt de tous. Le kinésiologue est le professionnel de l’activité physique qui a pour but de prévenir ou d’améliorer un problème de santé. Or, la majorité des polices d’assurances qui sont offertes ne donne pas accès à un remboursement pour les services offerts par le kinésiologue. Pourtant ces services sont bénéfiques et rentables autant pour vous, vos entreprises ainsi que les employés, car ils permettent la prévention et le maintien de la santé et du mieux-être ainsi que de la performance dans toutes les sphères de la vie, dont le travail.

Lorsque l’efficacité au travail ou de la vie quotidienne est compromise par une douleur, une blessure, une maladie chronique ou une faible condition physique, il est important d’être soigné par un professionnel de la santé. Le kinésiologue est un spécialiste de la santé qui utilise l’activité physique et l’adoption de saines habitudes de vie à des fins de prévention (mise en forme, perte de poids, amélioration du profil lipidique, etc.), de réadaptation (rééducation fonctionnelle, entraînement à la tâche, ajustement de la tâche, ergonomie de correction, etc.) et de performance (amélioration de la capacité cardiovasculaire, de la capacité d’effort et de travail, etc.) que ce soit au niveau sportif ou au niveau du travail. Plusieurs grandes compagnies ont déjà ajouté les services d’un kinésiologue à leur plan d’assurances (CGI, Hydro-Québec, SAAQ, Pfizer et bien d’autres). Nous vous encourageons à faire de même afin de profiter des bénéfices décris ci-haut.  

De nombreuses études démontrent que la pratique régulière d’une activité physique apporte des bénéfices multiples tout au long de la vie. Ces bénéfices contribuent à diminuer le taux d’absentéisme au travail et à avoir une meilleure santé globale pour les employés. Selon le « Conference board » of Canada, les programmes de promotion de la santé incluant un kinésiologue et/ou un volet santé/mieux-être démontrent un retour sur investissement positif tant au niveau monétaire que de la santé des individus au sein d’une entreprise. 

Voici quelques résultats d’études de coût/efficacité démontrant l’impact positif lorsque les coûts de promotion ou d’intervention en santé mieux-être incluant l’activité physique sont couverts : 

· augmentation  de 25 % des frais de soins de santé du groupe contrôle et aucune augmentation du groupe avec intervention;
· Un retour de 1,50 $ à 3 $ par dollar investi dans le programme de promotion de la santé de B.C. Hydro;
· De plus récentes études rapportent un retour sur investissement de 1,50 $ à 4 $ pour chaque dollar investi en santé et mieux-être;
· Une plus grande diminution de l’absentéisme au travail;

Le kinésiologue est un professionnel de la santé qui travaille en collaboration avec les médecins et autres professionnels de la santé. Membre accrédité de la Fédération des kinésiologues du Québec (F.K.Q.), il doit se conformer aux standards les plus élevés imposés par la F.K.Q., dont un examen d’accréditation et un code de déontologie. En plus de développer des programmes d’activités physiques spécifiques et personnalisés aux conditions de ses clients, le kinésiologue est en mesure de les suivre sur une base régulière, assurant la pérennité de leur démarche. 

L’industrie de l’assurance est très compétitive. Elle pousse les fournisseurs d’assurances à se conformer aux besoins de leur clientèle. Assurez-vous que votre police satisfasse tous les besoins de vos employés en ajoutant la kinésiologie à votre police actuelle.  Il vous suffit de demander à l’administrateur des ressources humaines de contacter la compagnie d’assurance et d’en faire la demande. 

Pour de plus amples informations sur la profession de kinésiologue ou pour l’ajout de ce service à votre plan d’assurances, veuillez contacter la FKQ. D’autres informations sont également disponibles sur le site Internet de l’ACK : www.cka.ca.

Je vous remercie de l’intérêt que vous portez à la profession de la kinésiologie. Je vous prie de recevoir Madame, Monsieur, mes salutations distinguées.



Signature
Titre
Nom de la compagnie

